

Zuckersüße Schönheitspflege

vom 1. Dezember 2011

shz



Heike Koesling in ihrem neu eingerichteten Studio Foto: gak

1 VON 1

GOOSEFELD | "Oasis" - so lautet der Name des Studios für kosmetische Behandlungen, Fußpflege und Zuckern, das jetzt neu von Heike Koesling in Goosefeld eröffnet wurde. "Der Umzug nach Goosefeld erfolgte aus familiären Gründen", erzählt die gelernte Kosmetikerin und Fußpflegerin für medizinische Fußpflege, die bereits an ihrem vorherigen Wohnort drei Jahre im eigenen Studio tätig war.

Erleben, verwöhnen und genießen, diese drei Begriffe beschreiben das Dienstleistungsangebot, das Heike Koesling ihren Kunden bieten möchte. Ob bei der klassischen, etwa einstündigen Gesichtsbildung bei speziellen Akne-, oder Anti-Aging-Behandlungen um nur einige zu nennen, der Wohlfühlfaktor gehört unbedingt dazu. Das gilt natürlich auch für das Verwöhnprogramm für Hände und Füße. Maniküre, Peeling, Packungen und Parafin-Bad, alle Anwendungen sollen ohne den Blick zur Uhr genossen werden. Haarentfernung durch Zuckern ist ein weiterer Behandlungsschwerpunkt der Kosmetikerin. "Ich verwende eine Zuckerpaste, die aus körpereigenen Stoffen besteht und für jeden Hauttyp, ausdrücklich auch für Menschen die beispielsweise unter Hautproblemen leiden, bestens geeignet ist." Dass sich Heike Koesling mit ihrem Behandlungsangebot an Frauen und Männer gleichermaßen richtet, versteht sich von selbst. Geöffnet hat das Studio in Goosefeld, Am Wald 28, dienstags bis freitags von 9 bis 18 Uhr. Auch darüber hinaus gehende Termine können unter Tel. 04351/8802299 vereinbart werden.